

VITRINA EMPRESARIAL

Ariztía retoma exportaciones a China



En el contexto de su aniversario de 130 años, Empresas Ariztía recibió durante el mes de octubre la visita del embajador Chino, Niu Qingbao, junto a sus consejeros económicos y al Director Nacional del SAG, José Guajardo, para celebrar la reapertura del mercado chino en Chile y certificar la salida del primer contenedor con nuestros productos rumbo al país asiático. Ariztía mantiene relaciones con China desde hace casi 20 años, cuando se firmó el primer Tratado de Libre Comercio con Latinoamérica.

El embajador de la República Popular China, Niu Qingbao, visitó la Planta Procesadora El Paico de Empresas Ariztía, donde conoció sus instalaciones, el proceso productivo y fue recibido por sus máximos ejecutivos y representantes de los 5300 trabajadores de Ariztía. Esta visita se realizó tras el anuncio de la reapertura de las exportaciones de productos avícolas chilenos a China, las cuales estuvieron suspendidas por la presencia de influenza aviar desde marzo del 2023. La reapertura de este mercado es un hecho de importancia para toda la industria avícola chilena.

En este mismo contexto el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), eligió también la Planta Procesadora El Paico de Ariztía para realizar la ceremonia oficial en que se dio comienzo a la certificación de cargas de pollo chileno para China, instancia liderada por su Director Nacional, José Guajardo junto a las autoridades chinas, ocasión en que se agradeció a las diferentes actores que hicieron posible esta reapertura como el Ministerio de Agricultura, entre otros.

Chile fue el primer país latinoamericano con el cual China firmó un TLC, en 2005. Ariztía provee de productos avícolas a sus clientes de China desde entonces, los que destacan la reputación y calidad de sus productos.



Ma Kegiang, Consejero Económico y Comercial de la Embajada de China en Chile; Heriberto Urzúa, Vicepresidente Consejo Directivo Empresas Ariztía; Niu Qingbao, Embajador de China en Chile; Paulo Ariztia, Gerente General de Empresas Ariztía e Italo Sciarresi, Gerente Operaciones Empresas Ariztía.

Adelante: de izquierda a derecha Daniela Acuña, Subdirectora ODEPA; Li Meng, Consejera Económica de la Embajada de China; José Guajardo, Director Nacional SAG; Heriberto Urzúa, Vicepresidente Consejo Directivo Empresas Ariztía.

Atrás: de izquierda a derecha Esteban Canales, Jefe Subrogante División Pecuaria SAG; Milton Yussef, Jefe Equipo SAG Planta El Paico; Constanza Eigueta, Funcionaria Equipo SAG Planta El Paico; Marcelo Ariztia, Consejero Ariztía y Eugenio Ariztia, Vicepresidente Otros Negocios Empresas Ariztía.



Maria Paz Soto, Export Manager Asia Latam África; Don Manuel Ariztia Ruiz, Presidente Directorio Empresas Ariztía; Jaime Ibarra, Administrador Ilustre Municipalidad de El Monte; Niu Qingbao, Embajador de China en Chile y Marcello Malfanti, Gerente de Exportaciones Empresas Ariztía.



Daniela Acuña, Subdirectora ODEPA; José Guajardo, Director Nacional SAG; Milton Yussef, Jefe Equipo SAG Planta El Paico; Li Meng, Consejera Económica de la Embajada de China; Heriberto Urzúa, Vicepresidente Consejo Directivo Empresas Ariztía y Eugenio Ariztia, Vicepresidente Otros Negocios Empresas Ariztía.



Embajador chino, Niu Qingbao, junto equipo Ariztía de Planta El Paico.



Colaboradores y colaboradoras de Ariztía junto a José Guajardo, Director Nacional SAG; Li Meng, Consejera Económica de la Embajada de China, y Daniela Acuña, Subdirectora ODEPA.